



Minister for
International Trade

Ministre du
Commerce extérieur

COMMUNIQUÉ

N^o 224

Le 25 novembre 1987

LA COLOMBIE-BRITANNIQUE SE JOINT AU PAVILLON DU CANADA

À EXPO 88

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable Pat Carney, et le secrétaire provincial de la Colombie-Britannique, l'honorable Elwood Veitch, ont annoncé conjointement aujourd'hui que la Colombie-Britannique participera très activement au pavillon du Canada à EXPO 88, à Brisbane, en Australie.

Mme Carney s'est dite très heureuse que la province ait décidé de produire une présentation intitulée "L'avenir de la Colombie-Britannique" qui fera la promotion des possibilités de loisirs et de tourisme sur la côte ouest. EXPO 88, qui se tiendra du 30 avril au 30 octobre, aura pour thème "les loisirs à l'âge de la technologie".

Selon Mme Carney, "l'Australie a joué un rôle important à EXPO 86 à Vancouver. Nous aurons l'occasion l'an prochain de lui rendre sa politesse". Elle ajoute encore que "le pavillon du Canada sera l'un des plus impressionnants de Brisbane. On y trouvera des salles de spectacles, un centre de conditionnement physique, des expositions et la fine pointe des effets spéciaux pour montrer aux Australiens ce que les Canadiens font de leurs loisirs".

M. Veitch a précisé qu'il présidera un comité du cabinet formé de trois membres qui supervisera la participation de sa province à EXPO 88. Cette participation sera financée par la société des loteries de la Colombie-Britannique.

.../2

Canada